



# Preven comprar 16 millones de toneladas de maíz amarillo

**REUTERS/PATY RAMÍREZ**

México prevé importar entre 14 y 16 millones de toneladas de maíz amarillo en 2024, una cantidad que está dentro del promedio anual, dijo el miércoles el secretario de Agricultura, Víctor Villalobos.

El funcionario agregó que la producción del nortero estado Chihuahua, el mayor productor del grano amarillo del país, se vio afectada "severamente" el año pasado por la sequía que golpea al país, lo que elevó la importación para consumo

pecuario, pero que el déficit sería compensado con producción en el sur-sureste nacional.

Villalobos no especificó si esa producción sería de maíz amarillo o blanco, pero señaló que en caso de haber excedentes de blanco el sector pecuario podría comprarlo para consumo animal.

"Para fines pecuarios, para los animales da lo mismo que sean blancos o amarillos", dijo en una conferencia virtual.

México es autosuficiente en producción de maíz blanco, pero importa grandes

cantidades de amarillo, casi en su totalidad de Estados Unidos.

## NO AL MAÍZ TRANSGÉNICO

Por otro lado, funcionarios señalaron durante la conferencia de prensa matutina que en las iniciativas presentadas ante la Cámara de Diputados se incluyen acciones para la prohibición del maíz transgénico, pues se protege al maíz como elemento de identidad nacional y se declara libre de transgénicos.

René Sánchez Galindo, director general de Instrumentos Presidenciales y Asuntos Internacionales de la Consejería Jurídica del Ejecutivo federal, explicó que la iniciativa para prohibir el maíz transgénico es fundamental, porque México es autosuficiente en maíz destinado para consumo humano.